
 

第 8回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 4年 12月 14日（水） 

13時 15分～14時 15分 

会場：大宮ソニックシティ  

市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 〇 副支部長 原島 好朗 △ 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 〇 原口 浩二 〇 髙柳 祥絵 〇 楠原 正和 ●   

経 町田 典昭 〇 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 〇     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 〇 堀米 整 ●   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 根津 盛紀 〇 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 〇   

業 渡部 光広 〇 柳生 英珠 〇 浜 浩子 ● 藤井 まさみ 公   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 〇 鈴木 正剛 〇     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1. 令和 4年 11月  事業報告（事業部）雇用保険法関係研修会、健康保険・厚生年金保険法研修会 

2. 令和 4年 11月  事業報告（事業部）労災保険実務基礎研修会 

3. 令和 4年 11月  事業報告（厚生部）令和 4年度支部親睦旅行 

4. 令和 5年 2月  事業計画 (事業部) 就業規則研修会について 

5. その他 荒川支部長より支部規程等改定委員会の報告事項(事務局職員就業規則)、新役員候補の承認について 

報告事項等概要 
1. (1)荒川支部長より、本日、第 1 回支部役員候補者会議が開催される旨の告知があった。11 月 26 日に 3 年

ぶりに厚生事業の支部懇親旅行(ハイキング)が行われたこと及び参加会員の親睦と交流が図れたことの報

告があった。年末の挨拶及び令和 5年新春講演会で石倉顧問にご講演いただくことの告知も行われた。 

(2)石倉顧問より、年末の挨拶及び全社連の次年度計画(基盤整備など)が進んでいる旨の報告があった。 

2. 県会報告 

(1) 広報委員長より 12月 2日の社労士の日について、全社連及び県会の新聞広告掲載、県会 12月号 

   及び特別対談記事の紹介があった。 

  (2)情報セキュリティ委員長より 11月 24日に出席した全社連デジタル化推進会議について、SRPⅡ認証制 

   度の解説及び全社連のホームページで SRPⅡ認証事務所の検索ができることなどの説明があった。 

3.定期発送の確認 

 1. 総務部 新春講演会案内 

 2. 広報部 「会員へのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募集について 

4.連絡・報告・確認事項 

事務局 備品購入の報告があった。 

厚生部 11月 26日支部懇親旅行の参加者 23名で、日頃の運動不足解消に寄与したことの報告があった。 

    本日、支部ボーリング大会を行う旨の報告が行われた。  

総務部 令和 5年 1月 24日の新春講演会タイムスケジュールの確認及び令和 5年度大宮支部通常総会は、 

    5月 9日にパレスホテルでの開催を予定していることの報告があった。    

3. 次回理事会 

日時：令和 5年 1月 24（火）12:30～  会場：バレスホテル大宮アイリス(402-404) 

※定例会・理事会開催予定日程 1/24（火）、2/21(火)、3/15(水)、4/13(木)理事会、5/9(火)通常総会、 

5/24(水)、6/14(水) 

 

 



協議・審議事項概要 

 
1．事業報告（事業部）雇用保険法関係研修会【ハイブリット形式（会場+WEB）】 

  事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所 

 見等の報告があった。成果として、複雑になりつつある分野であるため、手続き、給付の基礎的な部分から丁 

 寧に説明して頂き、社会保険労務士として実務に役立つ内容だった。また、研修内容が豊富だった為、研修時 

 間が短かったように思えた。との報告であった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承 

 認された。 

 

2．事業報告（事業部）労災保険実務基礎研修会【ハイブリット形式（会場+WEB）】 

  事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所 

 見等の報告があった。成果として、労災保険の基礎知識を説明して頂き、実務で役立つ内容であった。また、 

 会場で給付基礎日額の設問を書けない人もいたが、経験のある社労士がサポートしている場面も見受けられ有 

 意義な時間だった。との報告であった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

3. 事業報告（広報部）令和 4年度支部親睦旅行 

厚生部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所 

 見等の報告があった。成果として、支部旅行を 3年ぶりに実施できたこと。支部旅行として、ハイキングする 

 という新しい企画を実施することができたこと。会員の日頃の運動不足の解消に寄与し、リフレッシュを図る 

 ことができた。との報告であった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

4. 事業計画（事業部）就業規則研修会【ハイブリット形式（会場+WEB）】 

事業部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、

予算額の説明があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

5. その他の協議事項 

(1)原島副支部長より、支部事務局員の就業規則作成については、来年度以降に実施したい旨、報告があった。 

 他の役員からの意見や要望が出なかったため、挙手による採決を取ることとなった。その結果、満場一致 

 となり、本協議事項は承認された。 

(2)総務部長より、役員選考委員会が開催され、令和 5・6年度大宮支部役員候補者決定について報告 

  があった。他の役員からの意見や要望が出なかったため、挙手による採決を取ることとなった。その結果、 

 満場一致となり、本協議事項は承認された。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

経理部 望月厚子 

 


